

Le Coeur à Gaz

Metteur en scène : Jean-Louis Sarthou



Représentation : **Paris (France)** : Café-théâtre le Colbert au cours du : 1er Festival permanent d'Avant-Garde. - 1968-04-08

Contributeurs : Tristan Tzara ; mise en scène de Jean-Louis Sarthou

Note : Au même progr. : " Le Boulevard du Surréalisme " de Maurice Lemaître. In : Une semaine de Paris, n° 1115, on annonce : " Vous m'oublierez! " d'André Breton et non la pièce (?) de Tristan Tzara

Sources : Feuillet annonçant le spectacle. - Une semaine de Paris, n° 1115, 3-9.4.1968. - Figaro, 24.4.1968

Détail du contenu (1 ressources dans data.bnf.fr)

Voir l'œuvre liée (1)

Le cœur à gaz , Tristan Tzara (1896-1963) 
(1946)

Personnes ou collectivités liées à ce spectacle (2 ressources dans data.bnf.fr)

Metteur en scène (1)

Jean-Louis Sarthou



Auteur ou responsable intellectuel (1)

Tristan Tzara (1896-1963)



Voir aussi (1 ressource dans data.bnf.fr)

À la BnF (1)

Notice correspondante dans Catalogue général